

Dipl. Ing. (FH) Reinhard Bernsdorf Ehrenbürgstraße 5a, 81249 München

München, 16. November 2022

Fahrkartenautomat am Bahnhof Freiham

Bürgerantrag

Die S-Mahn München wird gebeten die Nutzbarkeit des Fahrkartenautomaten am nördlichen Bahnsteig deutlich zu verbessern.

Begründung

Bei strahlender Sonne ist der Fahrkartenautomat nicht nutzbar, da man die Bildschirmanzeige nicht lesen kann. Selbst der eigene Schatten verbessert die Anzeige kaum. Möglicherweise wird der Automat auch zu stark aufgeheizt, denn wenn man z. B. Streifenkarte antippt, dann kommt das Bild und der Preis einer Einzelfahrt.

Man muss dann den Bahnsteig wechseln um z. B. dann eine Streifenkarte aus dem Automaten zu erhalten. Ärgerlich, wenn dann zwar der Fahrstuhl abwärts funktioniert, aber der Fahrstuhl am südlichen Bahnsteig die Aufwärtsfahrt wegen Störung nicht ermöglicht.



Reinhard Bernsdorf